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L’accessibiLité, c’est presque demain

 

Pour les associations, l’ascenseur de la Poste Lafayette n’est pas fiable. 

ils ne veulent pas être des citoyens de seconde 
zone. A l’occasion du septième anniversaire de 
la loi handicap, votée en 2005, les associations de 

défense des personnes handicapées ont fait hier le 
bilan des aménagements réalisés dans la Ville rose. 
Alors qu’un ascenseur a été installé à la Poste Lafa-
yette, les personnes à mobilité réduite dénoncent 
un équipement mal adapté. « Il est très souvent en 
panne, le bouton d’appel n’est pas assez gros pour 
les personnes ayant peu de force dans les bras, sans 
parler de cette marche de 2 cm difficile à remonter », 
peste Odile Maurin, présidente d’Handi-social. La 
Poste répond que « cet ascenseur, qui a nécessité 
300 000 euros d’investissement, a pourtant été conçu 
en partenariat avec les associations et les élus. Quant 
aux pannes, elles ne sont pas récurrentes ». En 2015, 
tous les bâtiments recevant du public devront être 
accessibles aux personnes handicapées. 
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